



## Eberhard Ahnert: Stets zur Stelle für seinen Verein

Es stimmt eben doch: Erfolgreiche Vereine haben engagierte Mitglieder und einige stille Stars, die hinter den Kulissen eine Menge für das Vereinsleben, Sport und Geselligkeit tun. Die königlich privilegierte Schützengilde Geyer von 1587 ist dafür ein beeindruckendes Beispiel: Die Schützinnen und Schützen aus der Binge-  
stadt Geyer im Erzgebirge wurden bereits als Talentstützpunkt des Sächsischen Schützenbundes ausgezeichnet, die Nachwuchsschützen sind Teil des Landeskaders Sachsen, eine erfolgreiche Jugendarbeit ist selbstverständ-



lich. Bereits seit zwölf Jahren gibt es eine eigene Kinder- und Jugendtrainingsgruppe – was ohne Frage Eberhard Ahnert zu verdanken ist. Seit 2000 leitet er die Jugendabteilung gemeinsam mit seinem Vereinskameraden Frank Wachter, fährt zu Wettkämpfen, nimmt Termine bei Behörden und Ämtern wahr. Kurzum: Er ist stets zur Stelle, wenn es um seinen Verein geht. Und das im stolzen Alter von 75 Jahren. Lieber Eberhard Ahnert, herzlichen Dank für diesen engagierten Einsatz, wir gratulieren Ihnen zur Auszeichnung „Stiller Star des Monats“!